



CLAUSURA TERCERA SEMANA DEL PLANETA TIERRA UPTC

La planeación y el mismo desarrollo de todas las actividades que ustedes disfrutaron en esta “**Tercera Semana del Planeta “Cincuenta años de Celebración” 1970-2020**”, requirió voluntades, deseos y tiempo, aspectos que articulados con las posibilidades tecnológicas, pero sobre todo, con las ganas de no dejar pasar esta celebración, en especial dada las circunstancias que actualmente estamos viviendo, fueron el motor que movilizó a todo un equipo para hacer realidad una semana llena de actividades variadas, como conferencias, videos, cine y poesía, entre otras.

El interés y la participación fueron factores claves para poder reunir a un grupo de reconocidos expertos, en cada una de las propuestas, a que nos compartieran sus conocimientos y experiencias, todas ellas relacionadas con el ambiente y su cuidado y conservación.

Esperamos que la esta Tercera Semana haya servido para considerar medidas, de todo tipo, para ayudar a reflexionar nuestro papel de seres humanos en la Tierra, para seguir disfrutando de sus maravillas. En esta oportunidad fue el COVID-19 el que nos llevó a desarrollar el evento de esta manera, donde las tecnologías fueron nuestras aliadas, y las distancias nos hicieron acercar nuestros ideales, los cuales se hicieron presentes en las variadas formas de participar.

La Organización del Evento da un agradecimiento muy especial a todas aquellas personas que, de una u otra manera, hicieron posible que la III **Semana del Planeta “Cincuenta años de Celebración” 1970-2020** se hiciera realidad:

A los conferencistas

Arquitecto Luis Hair Dueñas

Grupo Interdisciplinar IDA-UPTC

Dra. Claudia Leal

Dr. Gustavo Wiches Chau



Dr. Juan Alonso Neira Simijaca,

Dra. María Eugenia Morales

Estudiante Daniel Valderrama

De igual manera hacemos, un reconocimiento con gratitud:

A la Memoria del Investigador Pablo Rodríguez (Q.D.P), el Biólogo Andrés Chinome, el Grupo de Estudios Ornitológicos y Fauna Silvestre, (GEO) y Edumedios por la serie de producción "*Aves en Riesgo del Lago de Tota*"

A la Memoria del Investigador José Constantino Pacheco Maldonado (Q.D.P), a la Bióloga Johana Araque. Grupo Bioplasma y Edumedios por la serie de producción "*La extinción de una especie*".

A los Maestros Daniel Saboya, Lucas Saboya y Diego Saboya del Trio Palos y Cuerdas invitados por Edumedios y colaboradores en la producción del documental *Al compás de la ciudad la Música Andina Colombiana*

Al Periodista German García Barrera por el valioso aporte del Portal Entre ojos.co con las **HISTORIAS EJEMPLARES de COMUNIDADES CAMPESINAS LUCHAN CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO**. Reportajes realizados con el apoyo CONECTAS y del Programa Regional de Seguridad Energética y Cambio Climático en América Latina de la Fundación Konrad Adenauer.

Al Estudiante Luis Miguel Salcedo; Profesor Adrian Freja de la Hoz y Edumedios por la producción de "Tejidos de Melancolía".

A la Ex-Directora Museo Arqueológico de Tunja UPTC Helena Pradilla, a la Investigadora Laura López, Edumedios y colaboradores en la producción del documental "Ganádole al olvido". Proyecto Alimentos Prehistóricos.

Al Profesor Luis Gonzalo Andrade, el Grupo WAIRA- Ministerio de Cultura, a la investigadora Diana Pineda y Edumedios por el documental *Museo de Historia Natural Luis Gonzalo Andrade*.

Al Magister Manuel Galvis Rueda del Grupo MICRAM y el Departamento de Innovación Académica por las Galerías de Fotografía *Paisajes y Biodiversidad*.

Al Semillero de investigación de Física del Grupo WAIRA por su aula de Fotografía #Nubeseencasa.

Al Profesor Pensionado de la Facultad de Ciencias José Báez por su producción de coplas a la Tierra.

A la Magister Martha Chaparro por la organización y desarrollo de la *Maratón de Cine Virtual la Tierra y sus Seres*

Al Semillero de investigación GISABA por su propuesta EcoTrivia y actividades proyectadas en durante la III Semana del Planeta Tierra.



A los Profesores del Grupo MICRAM que colaboraron y complementaron la organización del evento Rubinsten Hernández, Fernando Ramírez, Quira Alejandra Sanabria, Manuel Galvis Rueda y Angela Mora.

Al apoyo logístico para la organización y desarrollo del evento de la estudiante Leidy Mayerly Iscala, Yuber Galindo, Stefanny Jiménez y Daniel Valderrama de la LCNEA.

El Comité Académico de la III Semana del Planeta Tierra UPTC agradece la valiosa contribución en la Organización, soporte técnico y difusión del evento al **Departamento de Innovación Académica** bajo la Dirección del Magister Edgar Nelson López López, a la creación y producción de Alexandra Daza y Giovanni Garzón de **Edumedios**, al diseño y proyección de Herman Rueda en el **Portal Web** y a la difusión del evento de la **Emisora de la UPTC**. Estimado Edgar Nelson, sin su apuesta y orientación del equipo que usted dirige, hubiese sido imposible la realización de este evento. Fue una forma distinta de mantener viva nuestra universidad. A todos ellos gracias.

Este agradecimiento de se hace extensivo a los que siguieron la programación a través de la página web de la UPTC.

Los esperamos el próximo año en **la IV versión de la Semana del Planeta Tierra**

Comité Académico

“Si supiera que el mundo se ha de acabar mañana, yo hoy aún plantaría un árbol”
Martin Luther King, Jr